

matulino

MARTES 10 DE JULIO DE 1984

SE ESTRENA HOY CAMBIO DE GUARDIA



Hoy martes 10 de julio a partir de las ocho y treinta de la noche, subirá a escena en el Teatro en Círculo, CAMBIO DE GUARDIA, con la dirección de ROBERTO MCKAY y un duelo de actuaciones entre dos de nuestros mejores actores: ADOLFO ARIAS Y ROGELIO PRETTO.

"Cambio de Guardia" mereció ser incluida entre las 10 mejores obras de 1981 en Broadway y alcanzó críticas como la del New York Times que la señaló como "una velada teatral cargada de energía" mientras que el Newsweek indicó que "MASS APPEAL (Cambio de Guardia)" en Panamá tiene un humor explosivo y verdadera pasión.

Una nueva visión en escenografía y efectos lumínicos, bajo la creación de Eddy Scharitz; una agresiva dirección de McKay y la tensión escénica que producen las actuaciones de Adolfo Arias y Rogelio Pretto harán de "Cambio de Guardia" un suceso teatral que levantará los mejores comentarios, así como los mereció en los escenarios de Broadway, la obra del joven dramaturgo norteamericano Bill C. Davis.